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①市営球場の改修について②横田町地区
下水道整備について  金銅　成悟 議員

㉄①令和13年度に国民スポーツ大会が予定されてい 
るが、市営球場スコアボード、グラウンド、スタン 

ドの改修予定は？②横田地区の現状と今後の計画について

答①スコアボードは、令和７年度の施工に向けて、ま 
たグラウンドは、令和７年度の中央競技団体の視察 

後に本格的な整備を進めて参ります。メインスタンドは、 
椅子の状態等を見極めて対応致します。②横田町地区の下 
水道整備は、高瀬川を起点に南北２ルートの計画です。北 
側は、治道小学校北付近まで整備済みで、今後は南進する 
計画です。南側は、今後測量に着手し国道から東進する計 
画です。下水道事業に対する国の補助金が減少している状 
況ですが、国・県に要望し事業を進めて参ります。

豊かな教育環境の実現について
 北野伊津子 議員

㉄不登校が増えている中、子どもたちの豊かな教育環 
境を実現するには、教員の働き方の改善と人員増、 

子どもたちの学びを支えるスタッフの増員が必要だと考え 
るが市としての取り組みはどうか。

答教員の事務的な仕事の軽減や、効率的に仕事を進め 
られる環境づくりが必要であると認識しています。 

そのため、留守番電話の導入や保護者との連絡用アプリを 
導入し、超過勤務の解消を図ってまいりました。また、学 
校業務支援員や特別支援教育支援員等の多様な人員を配置 
し、教員の負担軽減のためのマンパワーを増やすなど、今 
後も充実を図り、働き方改革に結びつけてまいります。
・他の質問項目： 国民健康保険税について

①野良猫・TNR活動について②在宅医療
と人生会議について  杉 本　葵 議員

㉄①野良猫に関する苦情や相談への対策について②在 
宅医療と人生会議の現状と課題、今後について

答①野良猫の増加を抑制することが重要であり、TN 
Rが有効と考えます。TNRを行われる市民ボラン 

ティアの大変な労力に鑑み、市として可能な限り支援をし 
て参ります。②在宅医療を希望する方の多くは実現が難し 
いと考えられている現状があり、今後は在宅医療のイメー 
ジや介護サービスについての情報不足の解消に努めると共 
に、望まれる場所での看取りを行えるよう理解促進を図っ 
て参ります。また、人生の最終段階の医療や介護について 
話し合う「人生会議」について、「わたしノート」を活用 
するなど、今後も普及啓発に努めて参ります。

①近鉄郡山駅周辺整備について②加齢性
難聴について  上田　健二 議員

㉄①近鉄郡山駅を北に移設し、駐車場整備のためアス 
モが２０２６年度に解体される。今後食料品が買え 

なくなる「買い物難民」も想定できるが対策は。②市役所 
の窓口についても難聴者に対するサービスが始まっている 
が具体的には。

答①アスモ再整備期間中の買い物需要に対しては、周 
辺店舗等の利用を促す広報に努め、駅前や市役所で 

の移動販売など、可能な限り対応していきます。②介護福 
祉課窓口には、耳の入り口付近に軽くあてるだけで聞こえ 
る「軟骨伝導イヤホン」を、また地域包括ケア推進課窓口 
には、音が拡散せず耳までダイレクトに伝わり聞こえやす 
い、対話支援システム「コミューン」を設置しています。

①県域水道一体化について②子供が遊べ 
る公園の整備について  冨野　孝之 議員

㉄①市民の利益になる水道一体化に大いに期待してお 
り、これまでの市の交渉努力に敬意を表する。水道 

広域化に対する国の方向性、県域水道一体化への協議の流 
れと、具体的な利点は？②郡山城跡公園西公園及び評価が 
高い九条公園にワクワクする複合遊具を設置してはどうか。

答①国は、老朽施設更新、水需要減少等の課題に対し 
広域化を推進しています。一体化協議会と協議を重 

ね優先投資と昭和浄水場存続が認められました。一体化参 
加には、事業費削減、水道料金値上抑制や災害対応力の強 
化等の利点があります。②西公園には、既存遊具を撤去し 
たのち木製の複合遊具を設置します。九条公園では、遊具 
更新時に子供も大人も楽しめるよう遊具の選定に努めます。

2日目

①介護保険事業について②高齢者外出支
援について  德 野　衆 議員

㉄①高齢者から取りすぎた保険料の剰余金分９億７千 
万円は次期保険料軽減のために繰入れるべきではな 

いか？介護保険料は所得による13段階の負担割合がある 
が低所得者の負担軽減のため、高所得の段階を増やすべき 
だがどうか？②免許返納者への返礼品に交通利用可能な物 
を求め続け、ＩＣＯＣＡカードが実現予定だが詳細は？

答①今後の情勢を踏まえ、可能な範囲で基金を繰入れ、 
保険料上昇の抑制に努めます。また、国の方向性に 

則し、段階を増やすよう検討します。②ＩＣＯＣＡは、鉄 
道、バスの他加盟店で電子マネーとして利用でき、デポジ 
ット分を差引き、4500円分の交付を考えております。
・他の質問項目： 県域水道一体化について


